

Des extrémistes syriens lancent des roquettes sur la ville de Damas



Damas, 5 février (RHC-PL-Telesur) Des groupes extrémistes ont lancé ce jeudi, une nouvelle vague de tirs de roquettes sur la ville de Damas, la capitale syrienne, en représailles aux récentes opérations de l'armée régulière.

Les derniers bilans font état de 3 morts et de 30 blessés graves. Des dégâts matériels considérables ont par ailleurs été signalés : des immeubles d'habitation, des commerces et des voitures ont été détruits.

Les autorités syriennes ont indiqué que l'attaque a été lancée alors que des centaines d'enfants et d'adolescents se rendaient à l'école et elles ont attribué cet attentat à un groupe terroriste qui opère dans la Ghouta-est de Damas.

Le 26 janvier dernier, les groupes djihadistes avaient lancé plus de 90 roquettes sur la capitale syrienne, faisant 11 morts et 59 blessés.

Les derniers rapports de l'Agence des Nations Unies pour les Réfugiés chiffrent à 3 millions le nombre de personnes déplacées par ce conflit qui dure depuis plus de 3 ans dans ce pays arabe.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/45817-des-extremistes-syriens-lacent-des-roquettes-sur-la-ville-de-damas>



Radio Habana Cuba